

Santiago de Chile, 28 de Julio de 2017

A: Monseñor Gerardo Zerdin, Obispo de Ucayali, Perú
Gian Battista Bolis, Vicerrector Universidad Católica Sedes Sapientiae

Estimados Amigos:

Queremos manifestarles nuestro apoyo al conocer con sorpresa que su trabajo en Nopoki está siendo cuestionado.

Como profesoras hemos conocido el Centro Universitario, teniendo la oportunidad de realizar experiencias de Talleres y colaboraciones con estudiantes y profesores desde el año 2011, así como recibir en nuestra Universidad a estudiantes que han asistido a las dos versiones del Diálogo Intercultural de Educación Superior en Santiago de Chile en los años 2015 y 2016.

Reconocemos en Nopoki un lugar donde se les abren oportunidades a jóvenes llenos de talento y curiosidad que nadie más parece ver, un lugar donde se respeta su dignidad de personas indígenas buscando que ellos puedan llegar a decidir ir en búsqueda de sus destinos y no seguir lo que otros deciden por ellos; un lugar que promueve la paz y armonía entre personas de gran riqueza y diversidad cultural.

Para nosotras, el Centro Universitario Nopoki de la Universidad Católica Sedes Sapientiae, es un lugar inspirador como experiencia docente y como espacio de desarrollo de los más altos valores humanos, de lo cual somos testigos y humildemente, colaboradoras, en la medida de nuestras posibilidades.

Nuestro sincero apoyo, animándolos a seguir en la inspiradora tarea que realizan,

Fraternalmente,



Marcela Orellana

Directora Programa Bachillerato
Universidad de Santiago de Chile



Paula Giovanetti

Docente
Universidad de Santiago de Chile